
I farmaci hanno 
un solo vero nome,

scientifico e internazionale:

Il principio attivo
Abituiamoci

a chiamarli e riconoscerli
col loro vero nome,

e non con i nomi industriali
di fantasia.

(Forse costeranno anche meno a tutti noi,
se non dovremo pagare la loro promozione pubblicitaria)


